Pressemittteilung

Blickwechsel - Neue Frauenbilder

Eine Gruppenausstellung in der Galerie von Braunbehrens Stuttgart

Die figurative Kunst ist lebendiger denn je. Für dieses Phänomen stehen auch viele Künstlerinnen,

denn gerade sie sind es, die dem Kunstgeschehen in diesem Bereich wichtige Impulse geben. Auf der

anderen Seite ist der Kunstmarkt immer noch stark von Männern beherrscht. Doch Künstlerinnen bahnen

sich immer selbstbewusster und kraftvoller ihren Weg in die öffentliche Wahrnehmung und den

Kunstmarkt. Die Galerie von Braunbehrens in Stuttgart nimmt diese Entwicklung für ihre kommende

Ausstellung zum Anlass und stellt unter dem Motto "Blickwechsel - Neue Frauenbilder" Arbeiten von

insgesamt 12 Künstlerinnen aus.

Hierzu wählte die Galerie bewusst Künstlerinnen aus allen Generationen und mit ganz unterschiedlichen

künstlerischen Biografien aus. Darunter große Namen wie Rune Mields, Xenia Hausner, Birgit Brenner und

Herlinde Koelbl, die zur Riege der gefragtesten und international erfolgreichsten Künstlerinnen zählen.

Die Einführung am Abend der Vernissage am 29. März (Beginn 18.30 Uhr) hat die renommierte Stuttgarter

Kunsthistorikerin und Journalistin Adrienne Braun übernommen. Sie sagt" Die Ausstellung "Blickwechsel:

Neue Frauenbilder" will einen anderen Blick auf die Frau in der Kunst werfen und Arbeiten zeigen, die nicht

die gängigen Stereotypen reproduzieren und die Frau als sinnliches Objekt betrachten, sondern den Fokus

auf neue, moderne Rollenbilder lenken. Die Frau als Akteurin in Politik und Gesellschaft, beim

Rollenwechsel oder der offensiven Selbstbeschau oder vielleicht auch als Repräsentantin einer neuen Welt,

die die alten Grenzen überwindet."

Beteiligte Künstlerinnen:

Anahita Razmí, Xenia Hausner, Anja Luithle, Herlinde Koelbl, Birgit Brenner, Christa Winter, Stefanie

Gerhardt, Elena Steiner, Danielle Zimmermann, Karin Brosa, Anna-Lena Straube & Rune Mields

Ausstellungsdauer: 30. März bis 3. Mai 2019

Vernissage am 29. März (Beginn 18.30 Uhr)

Die Künstlerinnen stellen in der Galerie überwiegend aktuelle Werke aus. Sie umfassen Malerei, Mixed

Media, Fotografie, Zeichnung bis hin zu Videoarbeiten und Installation.

Zur Ausstellung erscheint ein zweisprachiger Katalog mit zahlreichen Abbildungen und Texten zum Werk

der Künstlerinnen. In einem gesonderten Beitrag geht die Kunsthistorikerin Adrienne Braun der Frage

weiblichen Rollenbildern, Images und dem künstlerischen Selbstverständnis von Frauen in der Kunst nach.

Wir würden uns freuen, wenn diese Ausstellung Ihr Interesse wecken würde. Für weitere Informationen,

Bildmaterial oder Zugang zu dem Ausstellungskatalog stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Ausführliche Informationen zu den einzelnen Künstlerinnen finden Sie auch auf unserer neuen Homepage:

www.galerie-braunbehrens.de